

tres seis uno^o

Perú Auténtico

Viaja y disfruta de un país especial



DESDE 4005€ – 15 DÍAS

Itinerario

DÍA 1. ORIGEN – LIMA

Salida en vuelo de línea regular con destino Perú. Llegada por la mañana a Lima y traslado al hotel seleccionado.

Por la tarde, visita de la capital de Perú, recorrido por el centro histórico: Plaza Mayor, Catedral, Plaza de San Martín, Palacio de Gobierno y viejas calles con mansiones coloniales y balcones de estilo morisco. Visitaremos el convento de San Francisco, Patrimonio cultural de la humanidad, es el mayor conjunto monumental de arte colonial en América. Continuaremos por el Olivar de San Isidro, Parque Central de Miraflores y Parque del Amor desde donde tendremos una espectacular panorámica del océano Pacífico.

Alojamiento: BRITANIA COLLECTION

DÍA 2. LIMA – PARACAS

Traslado a la estación de buses para el viaje (Business Class) hacia Paracas (aprox 3 horas). Llegada y traslado al hotel elegido. Luego, visita de la Reserva Nacional de Paracas, el cual sirve de refugio de lobos marinos, pingüinos de Humbolt, flamencos o parihuanas y muchas otras aves. La excursión incluye visita al centro de interpretación de la R.N. de Paracas, donde se realizan trabajos de investigación y conservación de especies marinas de la zona; visitaremos la formación rocosa natural conocida como La Catedral, (dañada por el terremoto de 2007), seguidamente realizaremos un paseo por las playas Roja y Yumaque.

Alojamiento: POSADA DEL EMANCIPADOR

DÍA 3. PARACAS – NASCA

Traslado a la Bahía de Paracas para efectuar la excursión navegable a las islas Ballestas, formaciones rocosas que albergan a lobos marinos, pingüinos de Humbolt, gatos marinos, delfines y una gran variedad de aves residentes y migratorias. En el trayecto apreciaremos el famoso “Candelabro”, dibujo esculpido en una colina de arena orientado hacia la Pampa de Nazca.

Salida en bus (Business Class) con destino a Nazca (aprox 3 horas) Llegada y traslado al hotel seleccionado.

Alojamiento: MAJORO

DÍA 4. NASCA – AREQUIPA

Traslado al aeródromo para realizar el espectacular sobrevuelo de las enigmáticas líneas de Nazca que solo pueden ser apreciadas desde el aire y que representan diversos animales y figuras como el mono, el colibrí, la araña, el hombre, etc. Según la teoría de la Dra. María Reiche, matemática y estudiosa de estas líneas, se trataría de un calendario astronómico que representa las constelaciones. Por la noche, traslado a la estación de buses para el viaje (Business Class) hacia Arequipa. Noche a bordo.

DÍA 5. AREQUIPA

Por la mañana, llegada, recepción y traslado al hotel elegido. Resto de la mañana libre para descansar. Por la tarde, visita de la Ciudad Blanca, cuyo casco histórico es Patrimonio de la Humanidad. Recorrido por la Plaza Mayor, la

Catedral, iglesia y claustros de la Compañía de Jesús contruidos en sillar, destacan sus pilares decorados, piletas ornamentales y patios de piedra, el distrito de Yanahuara de bellas y angostas callejuelas hasta llegar al Mirador de Yanahuara desde donde tendremos una magnífica vista de la ciudad. Luego visitaremos el Monasterio de Santa Catalina, fundado en 1579, que se mantuvo cerrado al mundo hasta 1970, ha conservado las características intactas de los siglos XVI y XVII. Tarde libre.

Alojamiento: VITA HOTEL

DÍA 6. AREQUIPA – CAÑÓN DEL COLCA

Por la mañana, salida en bus hacia uno de los cañones más profundos del mundo, el Colca (3500 msnm). Por las faldas del volcán Chachani ascenderemos a la reserva de vicuñas de Pampa Cañahuas, hábitat de este bello animal, donde las veremos libres corriendo a su antojo las tierras altoandinas. Continuaremos por Vizcachani, Pampas de Toccra donde se observa una gran variedad de aves, bordearemos el cráter de Chucura para llegar a Patapampa (4800 msnm) y al Mirador de los Andes, desde donde se verán los tres volcanes que rodean Arequipa: Misti, Machani y Pichu Picchu. Llegada al pueblo de Chivay y traslado al hotel. Por la tarde, opcionalmente se podrá visitar las termas cercanas al hotel y tomar un baño relajante.

Alojamiento: VITA COLCA

DÍA 7. COLCA – PUNO

Salida del hotel temprano para dirigirnos hacia el mirador “La Cruz del Cóndor”, uno de los parajes más espectaculares del cañón y zona estratégica para avistar a los cóndores en magistrales vuelos. Estaremos expectantes del imponente vuelo de los cóndores, enormes aves andinas en vías de

extinción que son el símbolo de la Cordillera de los Andes. La visita nos permite apreciar por completo la dimensión del cañón, considerado uno de los más profundos del mundo. Retornaremos visitando algunos pueblos andinos como Maca y Yanque que aún conservan sus iglesias coloniales. Por la tarde partiremos hacia la ciudad de Puno, en un trayecto de 6 horas aprox. Se observarán diferentes paisajes andinos como bosques de piedra, lagunas inmensas con variedad de aves, como las garzas blancas que secan sus alas con el viento gélido del altiplano y los singulares pueblos típicos de Imata, Santa Lucia y la ciudad de Juliaca. Llegada a Puno y traslado al hotel elegido.

Alojamiento: HOTEL QALASAYA

DÍA 8. PUNO – LAGO TITICACA

Excursión de todo el día en el lago navegable más alto del mundo, el Titicaca. Visitaremos las islas flotantes de los Uros, pueblo que habita sobre aproximadamente 40 islas hechas en base a cañas de junco. Los Uros, se dedican principalmente a la caza y a la pesca y destacan por su habilidad para tejer la totora (junco) que usan en la fabricación de balsas, viviendas y artesanías. Luego continuaremos la navegación por el Lago Titicaca hacia Taquile, isla ubicada a 35 km al este de Puno donde los pobladores nos recibirán con sus coloridas vestimentas típicas. Este viaje permite apreciar el lago en toda su belleza y majestuosidad. El atractivo de la isla radica en su valor paisajístico y en sus fenómenos sociales, étnicos y culturales. Sus pobladores aún conservan sus tradiciones ancestrales, como su vestimenta, su idioma (quechua-aymara), sus manifestaciones culturales y religiosas como el matrimonio de prueba (servinacuy), el pago a la tierra (Pachamama), sus dioses tutelares (Apus) del bien

y del mal, etc. La base de su economía es la artesanía textil, laboriosa y fina, actividad legendaria que es practicada con participación de la familia y que ha sido declarada patrimonio oral e inmaterial. Taquile tiene como atractivos más importantes la hospitalidad de su gente, el paisaje dominado por terrazas en los que se cultiva patata, maíz, quinua y haba. No desaprovecharemos la oportunidad de explorar la isla y sorprendernos con bellas vistas del lago. Almuerzo incluido.

Alojamiento: HOTEL QALASAYA

DÍA 9. PUNO – CUSCO

Traslado a la estación de autocares turísticos. Viaje a través del corredor turístico Manco Capac, que une las ciudades de Puno y Cuzco. En el camino efectuaremos 4 paradas para visitar: Pukará, complejo arqueológico cuyas construcciones son de forma piramidal, actualmente este pueblo se dedica a la elaboración de cerámica como los Toritos de Pukará. La Raya, punto más alto entre Puno y Cuzco, 4335msnm, desde aquí podremos apreciar el paisaje andino en todo su esplendor con las típicas llamas y alpacas. Raqchi, templo dedicado al dios Wiracocha, se verán las bases de las columnas que sostenían el techo que cubría la nave principal y una pared aun en pie y Andahuaylillas, iglesia que exhibe pinturas coloniales de los siglos XVI y XVII. Almuerzo incluido en Sicuani. Llegada a Cuzco y traslado al hotel seleccionado.

Alojamiento: MAYTAQ WASIN

DÍA 10. CUSCO

Mañana libre para recorrer esta magnífica ciudad a su aire. Por la tarde, visita de la capital del imperio inca: la Plaza Mayor llamada “Huacaypata” en los tiempos incaicos, escenario

de diversos acontecimientos claves de la historia de Cuzco. La Catedral posee una de las muestras de orfebrería más importantes del arte colonial, altares de madera finamente tallados y una bella colección de lienzos de la Escuela Cusqueña; el convento de Santo Domingo, construido sobre los muros incaicos del espectacular “Qoriacancha”, templo dedicado al culto del dios sol, cuentan las crónicas que este templo estuvo totalmente recubierto de láminas de oro que maravillaron a los conquistadores a su llegada. Luego, visitaremos el Parque Arqueológico de Sacsayhuaman, recorriendo las ruinas de Kenko, antiguo templo del puma, con sus galerías subterráneas y anfiteatro semicircular; Tambomachay, fuentes sagradas de vida y salud donde destaca el sistema de acueductos y canales; Puca Pucara o fortaleza roja que cuidaba el ingreso a la ciudad y la fortaleza de Sacsayhuaman imponente ejemplo de la arquitectura militar inca construida usando enormes bloques de piedra de más de 4 metros de altura.

Alojamiento: MAYTAQ WASIN

DÍA 11. CUSCO – VALLE SAGRADO – AGUAS CALIENTES

Excursión de todo el día al Valle Sagrado de los Incas, el nombre ya nos dice mucho, es uno de los lugares más especiales de Perú, rodeado de nevados impresionantes, su altitud es más baja que la de Cuzco lo que le da un clima templado convirtiéndolo en un vergel fértil y que fuera apreciado como despensa desde el tiempo del incanato. Visitaremos el mercado artesanal de Pisac, el cual atrae cientos de visitantes, artesanos y comerciantes indígenas ataviados con sus coloridas vestimentas tradicionales. A partir de la plaza principal, el pueblo entero se vuelve una feria, ofreciendo a los visitantes un

espectáculo colorido y folclórico con sus muestrarios de frutas y legumbres tanto en el suelo como en las paradas, podrá recorrerlo y comprar artesanías: telas multicolores, tejidos, ponchos tradicionales, alhajas, antigüedades, objetos para rituales entre otros y si se anima a probar algo tradicional pase por los hornos a pan de leña y empanadas. Almuerzo incluido. Luego continuación a Ollantaytambo, uno de los pueblos incaicos mejor conservados donde visitaremos la fortaleza, resto arqueológico situado en la colina que domina el pueblo y que fue utilizado como fortificación durante las guerras civiles incas. Destacan edificios como el Templo del Sol, construido con piedras de 3 metros de altura, el Salón Real, el Intihuatana y los Baños de la Princesa. Por la tarde-noche viaje en tren (categoría Expedition) hacia el pueblecito de Aguas Calientes situado a los pies de Machu Picchu donde pasaremos la noche.

Alojamiento: HATUN SAMAY

DÍA 12. MACHU PICHU – CUSCO

A la hora convenida, encuentro con el guía para iniciar la visita de la Ciudadela de Machu Pichu, una de las 7 maravillas del mundo, descubierta en 1911 por el explorador norteamericano Hiram Bingham, enclavada en la cima de una montaña que domina el profundo cañón del río Urubamba en plena selva tropical, constituía centro de culto y observación astronómica. Recorrido por sus terrazas, recintos ceremoniales y lugares de vivienda. Para los que les gusta el trekking, recomendamos el ascenso a la montaña Huayna Picchu (entrada no incluida, se requiere reservar con antelación). Aunque no es una excursión de dificultad es necesario estar en buen estado físico. Almuerzo en el restaurante Machu Picchu Belmond Sanctuary, único hotel en la ciudadela. Luego bajaremos en minibús a Aguas Calientes

para el viaje en tren hacia la ciudad de Cuzco. Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: MAYTAQ WASIN

DÍA 13. CUZCO

Día libre para disfrutar de esta magnífica ciudad (BTC- pasaporte de entradas incluido). Cuzco es conocida como la capital arqueológica de América. Sus calles conservan esa atmósfera singular que nace de la convivencia del pasado inca con la herencia colonial. Le sugerimos recorrer la ciudad que guarda rincones hermosos que merecen la pena visitar: plazas, iglesias, barrios tradicionales, etc. Recomendamos visitar el barrio de San Blas, uno de los más pintorescos de la ciudad, con estrechas y empinadas calles. Se le conoce como el “Barrio de los Artesanos” debido a que hay numerosos talleres de artesanía. También recomendamos visitar la iglesia del barrio, la cual cuenta con un púlpito finamente tallado en madera, representando las frutas de la región.

Alojamiento: MAYTAQ WASIN

Visitas opcionales (precio no incluido en el circuito):

- Visita a Maras y Moray
- Trekking a la montaña de los 7 colores
- Mini-trekking a la Laguna de Humantay
- Recorrido en quad

DÍA 14. CUZCO – LIMA – MADRID / BARCELONA

Traslado al aeropuerto para retornar a casa. Noche a bordo.

DÍA 15. MADRID / BARCELONA

Llegada y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto de avión ida y vuelta en vuelo de línea regular
- Traslados y visitas detalladas en el programa
- Excursiones en servicio regular con guía en castellano
- Ingreso a todos los sitios de interés mencionados en el programa
- 13 noches de alojamiento en habitación doble
- Desayuno diario excepto el quinto día y 4 almuerzos (no incluye bebidas)
- Sobrevuelo de las líneas de Nazca
- Bus Lima-Paracas; Paracas - Nazca; Nazca - Arequipa en business class con butacas 160° reclinables y pantallas táctiles personales.
- Billeto turístico de Cuzco a BTC (pasaporte de entradas)
- Tren a Machu Picchu categoría Expedition con ventanas panorámicas y aperitivo a bordo
- Bus turístico Puno-Cuzco (incluye 4 visitas en ruta, guía local español/ingles)
- Asistencia en destino
- Seguro de viajes

Precio

Temporada 1

Del 1 Marzo al 22 Junio 25

Del 20 Agosto al 12 Diciembre 2

Precios por persona en habitación doble: 4.005 €

Temporada 2

Del 23 Junio al 19 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 4.390 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (425 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.